
Requerimento
Nº 241/04

“Solicita Informações ao  
Gerente da Petrobrás”

Considerando  que  esse Vereador  já  reivindicou  através  de  requerimento  e  
indicações a recuperação da calçada da rua Ilhabela em toda sua extensão e do respectivo  
muro.

Considerando também que as calçadas das ruas Armando Salles de Oliveira e  
Rita Orseli centro do município, também  se encontram em péssimas condições.

Considerando  que  os  moradores  da  Vila  Amélia,  em  várias  ocasiões  reivindicaram  e  
reclamaram a esse Vereador, para que providências fossem tomadas.
    

É que;

O  Vereador  infra-assinado  nos  termos  regimentais  em  vigor  requer  seja  
oficiado  ao  Ilustríssimo  Senhor  Geraldo  Marfurte  -  Gerente  da  Petrobrás,  digne-se  sua  
Senhoria informar a esse Vereador o que segue. 

                
               a) Será realizada a recuperação das referidas calçadas?

             b) Se caso positivo, qual o prazo para a realização da mesma?

Plenário da Câmara Sala Vereador ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 27 
de Maio de 2004.

João Barreto
Vereador
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